

Eindrücke und Bilder vom Sommerfest im Reha- Sport- Bildung e.V. Weimar

Dieses Mal stand unser Sommerfest unter dem Motto „City Fitness Weimar sucht den Superstar“



Los ging es mit dem Einfahren und Vorstellen der Superstar-



Juroren.



Unter den Augen des zahlreichen Publikums fanden lustige Spiele zur Unterhaltung statt.



Danach gab es eine tolle Line-Dance-Vorführung der Mitglieder.



Neben zahlreichen Showact's und natürlich der Preisverleihung, war aber auch bestens für Verpflegung gesorgt, so dass wir uns am Ende über das Lob zufriedener Gäste freuen konnten.

